
Bonjour, Hej,  

Je m’appelle Margaux et je suis partie le 2 Aout pour le Danemark. Je suis partie de Charles 

de Gaulle, et je n’ai eu que 1h30 de vol en direction du Danemark. 

 J’ai été accueillie par ma conseillère Mette et son assistant Thorstein, à l’aéroport de 

Copenhague.  Ils ont été très accueillants avec moi dès les premières secondes et toujours souriants. 

On a ensuite pris la voiture pour aller dans mon district, le 1480, il se situe au niveau des iles du 

Danemark, dans le sud – est.  

 

 

Quand je suis arrivée sur l’ile de Møn j’ai tout de suite trouvé les paysages magnifiques. Ce 

qui m’a le plus troublé ici c’est que toutes les maisons qu’elles soient en ville ou en campagne ont un 

jardin avec un potager. J’ai pu avec Mette aller gouter des prunes et j’ai essayé le rugbrød, c’est un 

pain noir très populaire dans les pays du Nord. Au Danemark on mange ce pain pour les repas 

traditionnels avec du pâté de cochon et de la sauce ou bien avec des œufs. Personnellement je 

trouve ça vraiment très bon !  

J’ai également pu aller faire du Kayak avec un membre de mon club, c’était très bien mais ce 

n’était pas facile, il y a beaucoup de vent donc beaucoup de vagues au Danemark. 

 

Arrivée dans ma famille : 

Je ne suis pas tout de suite allée dans ma famille d’accueil, je n’y suis arrivée qu’après une 

semaine au Danemark. Pour mon arrivée ils avaient préparé une grande table avec beaucoup de 

plats traditionnels danois et ils avaient mis des drapeaux partout ! Tout s’est très bien passé et ma 

famille est vraiment géniale ! Je suis allée voir différentes galeries d’arts avec ma mère d’accueil et je 

cuisine avec mon père et ma mère d’accueil le soir. J’ai un frère d’accueil qui est en Boarding school, 

ce qui fait qu’il ne rentre qu’une fois par mois a la maison mais on s’entend bien. Et un deuxième 

frère d’accueil qui est tout le temps a la maison et on s’entend très très bien. 



 

L’école au Danemark :  

L’école au Danemark est très différente de celle en France, la rentrée scolaire ici est milieu 

Aout (ils ont seulement 6 semaines de grandes vacances l’été). Dans mon école les deux premiers 

jours étaient des jours d’intégration nous avons seulement fait des jeux pour la cohésion de la 

classe. C’était une compétition entre toutes les classes du premier grade (ma classe a gagné !), 

c’était très intéressant et vraiment sympathique ! 

Les cours ici se terminent tous au maximum a 15H et nous commençons a 8h. Dans mon 

lycée nous avons des cours d’une heure et demie et entre chaque classe nous avons 15 minutes de 

pause. Le midi nous avons seulement 30 minutes pour manger, ce qui fait que les cours finissent plus 

tôt.  

Ici dans les classes ils ont une sorte de tradition (c’est pareil dans tous les lycées, j’en ai parlé 

avec d’autres étudiants d’échanges) un jour par semaine quelqu’un prépare un gâteau que l’on se 

partage (une personne différente à chaque fois), je trouve que c’est une super idée et ça permet de 

créer un moment de partage. 


